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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 1458/2016 )

Eingereicht am 09.06.2016 um 09:20 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der CDU-FRaktion zur Vergabe von Gutachten

Gegenwärtig sowie in den letzten Jahren wurden viele Gutachten seitens der Stadt in 
Auftrag gegeben.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:
1. Wie viele Gutachtenaufträge an welche Auftragnehmer wurden seitens der Verwaltung 
seit 2011 vergeben?
2. welche Kosten sind dafür für die einzelnen Gutachten entstanden? Bitte auflisten.
3. Sind durch diese Gutachten messbare Erfolge erzielt worden? Wenn ja, welche?

Jens Seidel
Fraktionsvorsitzender 
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